



太陽っ子

かしこく
やさしく
たくましく

第3号
令和4年5月12日
大野小学校
文責 上原

がんばろう！太陽っ子

ゴールデンウィークも終わりました。連休中、交通事故等なく、安全に過ごすことができたことが何よりです。

四月は、家庭訪問等もあり、四時間授業の日が続きました。連休明けから、学校は平日課となつていきます。

そして、五月二十九日(日)の運動会に向けた取組も、体育の時間を中心に本格的に始まります。



「運動会に向けて、苦手なこともあきらめずがんばること、友だちと協力すること、自分の役割をしっかりと果たすことをみんなで目標にしましょう。」と話しました。生活リズムと身体の調子を整えて、勉強に運動に、そして遊びに…。のびのびと頑張つて欲しいと思います。

伸ばしたい力

学校では、教科の学習以外にも学級活動や行事、係・委員会活動、給食、掃除：など様々な活動を行っています。

本年度の大野小では、保護者や地域の方と連携し、それら全ての教育活動を通して、未来を生きる子どもたちに、次のような力を伸ばして欲しいと考えています。

□課題解決に向かう力

これまでの学びや経験を生かして、自ら課題に向かい解決していく力

□共感・協働できる力

相手の気持ちに寄り添い、目標に向かって力を合わせ活動する力

□自ら行動しやり抜く力

自ら気づき、考えて行動し、目標に向かって努力する力

子どもたちの



元気な声が響き、輝く笑顔、真剣に学習するまなざしが見られるよう教育活動の充実に努めていきたいと思えます。

自分の命を自分で守る

連休前の四月二十五日(月)と二十六日(火)に「交通教室」を行いました。

一・二年生は、



運動場のコースに沿って、道路の歩き方や横断歩道の渡り方などを学習し、横断歩道を渡るときの合言葉「1(止まる)2(一歩下がる)3(手を挙げる)4(左右を見る)レッツゴー」などを教えていただきました。

また、三・六年生は、天候が悪く自転車を使つての実技はできませんでしたが、自転車点検の仕方(合言葉は「ブタハシヤベル」)や自転車の安全な乗り方と危険性、交通ルールを守ることの大切さを学びました。

当日は、交通安全協会の方々や交通指導員さん、古閑駐在所、玉名市役所からも指導にご協力いただきました。また、日頃から、登下校の見守りに保護者や地域の方のご協力をいただき感謝しております。ご家庭でも交通安全について、お子さんに声かけをお願いします。



みんなの笑顔大切に

本校では、日々の学習や活動を通して、子どもたちが安心して学び合う仲間作りに取り組んでいます。

子どもたちが一緒に学習や活動をする中では、トラブルが起ることもありますが、それらの経験が一人一人の成長につながり、子どもたち同士のみならず、深まるようにご家庭と連携しながら指導していきます。お子さんの様子や学校のことなどで気になること等ありましたら、担任や学校にご相談下さい。

学校では、いじめ等に関する「情報集約担当者」、また、「体罰・ハラスメント相談員」も配置しております。ご家庭でも機会を捉えて、困ったときは一人で抱え込まず誰かに相談することを話して下さい。不安や悩みを相談できる窓口として、次のような相談機関もあります。

*24時間子ども SOSダイヤル
0120-0-78310 (なやみ言おう)
*チャイルドライン
0120-99-7777
*肥後っ子テレホン(熊本県警本部)
0120-02-4976
*熊本いのちの電話
096-353-4343

